

Edición del Miércoles, 09-Mar-11

INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES			
Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales

ESTAS EN: MELILLA ► EDUCACIÓN ► EL GOBIERNO LOCAL OFRECE A LOS ESTUDIANTES DE LA UMA HACER PRÁCTICAS EN MELILLA

El Gobierno local ofrece a los estudiantes de la UMA hacer prácticas en Melilla

Martes, 08 de Marzo de 2011 11:42, Pablo Suárez



Presidencia aprueba un convenio para que puedan adquirir experiencia en la Administración pública y en empresas.

El Ejecutivo local continúa apostando por la Enseñanza Universitaria, como demuestran las últimas iniciativas aprobadas ayer en Consejo de Gobierno. Según explicó el portavoz de la Ciudad Autónoma ante los medios de comunicación locales, el proyecto más destacable es el propuesto por la Consejería de Presidencia, y gracias al cual lo

estudiantes de la Universidad de Málaga (UMA), podrán acudir a Melilla a realizar prácticas.

Ahondando en dicha cuestión, el vocal del Gobierno autonómico señaló que la idea es que los alumnos puedan adquirir experiencia tanto en el ámbito público como en empresas privada.

Por otro lado, y a petición de la Consejería de Deporte y Juventud, vio luz verde un convenio de 6.000 euros que tendrá como beneficiaria a la Universidad de Granada, en concreto a su Facultad de Educación y Humanidades, para realizar investigaciones y un máster sobre estilos de vida saludables.

Plazas de Infantil gratuitas

Cambiando de ámbito educativo, Conesa reseñó que también se aprobó un acuerdo para conceder una ayuda de 60.000 euros a las Hermanas de M^a Inmaculada, con el objetivo de que oferten de manera gratuita 20 plazas de Educación Infantil a aquellas familias más necesitadas de la ciudad.

De igual modo, también se le concedió a este grupo de religiosas la cantidad de 41.1000 euros para que organicen cursos de formación laboral entre mujeres en riesgo de exclusión social, cuyas beneficiarias se elegirán de las listas que maneja la Viceconsejería del área.

Gracias a esta iniciativa, podrán recibir un curso de 545 horas lectivas, además de percibir una ayuda económica de 200 euros mensuales a modo de beca.

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre email